



# séjour SuperBesse 1

publié le 25/01/2011 - mis à jour le 26/01/2011

Désolé pour l'absence de compte-rendu hier mais nous avons eu quelques problèmes de connection à internet.

Lundi : longue journée, après quelques heures de bus, installation au centre d'hébergement, chacun a fait son lit avec plus ou moins de difficultés...

l'après-midi une belle randonnée en raquettes à travers bois, découverte de la flore et de la faune locales.  
Souper, tout le monde au lit.

Mardi : visite du lac Pavin, informations sur le volcanisme et les légendes du terroir, grosse bataille de boules de neige ;

L'après-midi, nous avons organisé les groupes pour l'école de ski. La découverte du matériel, les "chaussures de robot", les skis, les lunettes,... nous a pris une bonne partie de l'après-midi. Chaque groupe s'est retrouvé avec un moniteur. Très vite, il a fallu glisser, sans bâton, apprendre à prendre le tire-fesse, et se lancer. Tout le monde a réussi, avec plus ou moins de "gamelles". Pendant 2 heures, les élèves ont peu expérimenté sous un beau soleil. Pendant ce temps, les profs ont pu profiter d'un peu de liberté sur les pistes. Le retour au centre s'est fait en deux temps, ceux qui étaient fatigués, et ceux qui ont voulu continuer à skier avec les profs.

Le soir au centre, passage en classe évidemment pour quelques activités pédagogiques.

Le domaine skiable a un bon enneigement et la météo a été favorable.

Demain, on refait les groupes avec quelques modifications pour que chacun progresse à son niveau. Tout le monde va bien dormir (normalement) !

## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.